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АННОТАЦИЯ 

В статье исследована возможность получения пряжи большой линейной 

плотности из прядомых отходов прядильного производства на пневмомеханической 

прядильной машине с использованием теоретических и экспериментальных методов 

исследования. В результате теоретических и экспериментальных исследований 

определены рациональные пропорции отходов прядения для выработки пряжи 

линейной плотностью 49,2 текс (Ne OE 12), а также рекомендованы параметры 

пневмомеханической прядильной машины для выработки пряжи относительно 

высокой линейной плотности.  
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ABSTRACT 

The article investigates the possibility of obtaining yarn of high linear density from 

the spinning waste of spinning production on a rotor spinning machine using theoretical and 

experimental research methods. As a result of theoretical and experimental studies, rational 

proportions of spinning waste for the production of yarn with a linear density of 49.2 tex 

(Ne OE 12) have been determined, and the parameters of the rotor spinning machine have 

been recommended for the production of yarn with a relatively high linear density. 
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